

Petro reforzó la junta **Ecopetrol** con 2 ambientalistas para asegurar el fin del contrato de fracking con la OXY en EEUU

Llegaron Juan Gonzalo Castaño y Carolina Arias provenientes de organizaciones radicales anti extractivistas que se unen a otros dos radicales miembros de junta

Por: **Las Dos Orillas** | febrero 11, 2026



El cambio de estatutos de **Ecopetrol** para abrirle la puerta a la entrada de un trabajador petrolero representante de la USO fue también la oportunidad para el Presidente recomponer la junta de la petrolera estatal y poner la balanza a favor de la línea dura ambientalista anti extractivista que no quiere saber de *fracking* ni en Colombia, ni en Estados Unidos.

La nueva junta con los 3 nuevos integrantes deberán decidir sobre el más relevante de los temas para el futuro de **Ecopetrol**: la venta del rentable negocio en la cuenca de Permian en sociedad con Oxy. Dos de ellos reemplazan a Mónica de Greiff y Alvaro Torres, ese último amigo y aliado de Ricardo Roa, el presidente de la petrolera que está en la cuerda floja, cercado por la justicia.

Los dos que llegan tienen cercanías política al Presidente. Juan Gonzalo Castaño, que estuvo 20 años en **Ecopetrol**, y es el autor del informe que Petro usó para oponerse al fracking. Ha sido asesor en el senado y la cámara y Fue asesor en la Comisión V de la Cámara de Representantes, y consultor de Censat Agua Viva, una organización ambientalista fundada por Hildebrando Vélez, el papa de la Ministra de medio ambiente, que trabaja junto a comunidades y organizaciones en la defensa del territorio y la justicia ambiental.

La otra recién elegida es Carolina Arias, joven activista anti extractivista, profesora de la Universidad Tecnológica de Pereira. Ha sido también asesora de Ríos Vivos la ONG que catapultó a la senadora Isabel Cristina Zuleta por su lucha contra la hidroeléctrica de Hidroituango en Antioquia.

Estos dos nuevos miembros entran a hacer bloque con la exviceministra de Lilia Tatiana Roa medioambiente y Hildebrando Vélez quien ya tenía asiento en la junta como miembros independientes. Ambos fundadores de Censat Agua Viva.

También en esta línea, alienado con el Presidente está el tío de la primera dama, Alberto Merlano Alcocer quien entró en el anterior remezón junto con Ricardo Rodríguez Yee cuando renunciaron Juan José Echavarría y Luis Alberto Zuleta, que dimitieron de su cargo en agosto de 2024, por disentir de la negativa a adquirir el Proyecto CrownRock de la compañía OXY en Estados Unidos. Yee fue nominado por los representantes de los departamentos productores de hidrocarburos explotados por **Ecopetrol**.

Otro miembro de la Luis Felipe Henao Cardona, llegó en representación de los accionistas minoritarios, que se oponen a la venta de Permian. También tiene asiento Angela María Robledo, quien fue fórmula presidencial de Gustavo Petro en el 2018 y su presencia es política y siempre ha votado alineada con Ricardo Roa.

Paradógicamente la línea de USO, el sindicato de trabajadores de **Ecopetrol** ha sido la de no vender la



Lo más leído

El traspie de James con uno de sus negocios estrella, el restaurante Arrogante tuvo que convertirlo en café

Son unos ingleses los que construirán la vía que conectará a Popayán con Ecuador

La empresa bogotana que le quedó grande y terminó multada por la construcción de la calle 45 vecina a la Jav

La encrucijada del alcalde Galán con la ALO Norte: afectar dos humedales o atravesar barrios populares

Juan Acevedo, polémico presidente de Urrá, lleva más de 30 años en la empresa que lo pensionó

Terpel y EPM se pelean codo a codo el negocio de la carga eléctrica en Colombia mientras nuevos jugadores asoman

Una pequeña empresa bogotana que nació en el barrio Ricaurte viste ahora a Selección Colombia y otras más

Con un golpe de suerte, Luis Carlos Sarmiento Angulo entró al negocio de los hoteles en el que hoy manda

La pelea que lleva 10 años en Colombia por los millonarios derechos de la obra de la pintora Frida Khalo

El pueblo de Cundinamarca que enamora por sus paisajes llenos de cascadas y la amabilidad de su gente

Notas recomendadas



La mujer que tumbó la lista del Pacto, en la que estaba María Fda. Carrascal, María del Mar Pizarro y "Lalis



Los opositores de Petro no tuvieron más opción que criticar la puerta por la que entró a la Casa Blanca



Así encontraron el cuerpo del cura Camilo Torres, 60 años después de haber sido escondido por un general del Ejército



Regresar a la radio para comentar fútbol, la solución de Iván Mejía para luchar contra la depresión

participación en Permian y en esa línea el voto de **César Loza**, quien viene de ser presidente de la central obrera será en contra de la venta de la rentable explotación de fracking en EEUU.

Se comenta que en Washington se planteó vender Permian para invertir esos recursos en los negocios con Venezuela. A seis meses de su salida, falta ver si Petro logra dejar al fracking de Texas a lo que le ha puesto tanto empeño.

Le puede interesar: **El negocio de Ecopetrol en EE. UU. que le da millones al país y que Petro quiere acabar**

 Compártelo

Anuncios.

Anuncios.

¡Sé el primero en informarte!
Únete a nuestro **BOLETÍN DE NOTICIAS**

L2O



Etiquetas: **Ecopetrol**, Junta Directiva, OXY, petro

Contenido Patrocinado



Bajo la lupa: La Registraduría enfrenta el reto de validar 28 millones de firmas ante sospechas de irregularidades

Vértice Noticias | Contenido Patrocinado



El Adiós al «Aventurero»: La Tragedia Aérea que Apagó la Voz de Yeison Jiménez en Boyacá

Vértice Noticias | Contenido Patrocinado

Juan Acevedo, polémico presidente de Urrá, lleva más de 30 años en la empresa que lo pensionó

Durante varios años, Juan de Jesús Acevedo Rocha ocupó el cargo de jefe de operaciones antes de ser designado presidente en mayo del año pasado



La Fundación Valle del Lili es la # 1 centro médico académico en Colombia hospital Bucaramanga entró top 110 del mundo

El hospital de Cali está entre los 50 mejores del mundo por su investigación. El Hospital Universitario y otros centros colombianos entraron al ranking





Los comentarios son realizados por los usuarios del portal y no representan la opinión ni el pensamiento de Las2Orillas.CO
Lo invitamos a leer y a debatir de forma respetuosa.
[Hacer comentario](#) - [Leer comentarios](#)

Anuncios.

Anuncios.

NOTA CIUDADANA

+ Envía tu Noticia

Los opositores de Petro no tuvieron más opción que ...

Por: *Stella Ramirez G.*

El anecdotico día que Yeison Jiménez llegó a cantar ...

Por: *Maria Isabel Bustamante Quintero*

¿Petro se sentó con Trump de tú a tú o le tocó ceder...

Por: *Anibal Arévalo Rosero*

La preocupante razón por la que aparecieron flamencos...

Por: *Juan Carlos Valdelamar Villegas*

Las andanzas de Roy en la política no tienen ninguno...

Por: *FABIO CLARETH OLEA MASSA*

+ Notas Ciudadanas

**Las2
ORILLAS**



